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Indicação N.' 046/2025  

     

     

     

AUTORIA: Vereadora Ana Paula Paulino dos Santos 

Exmo. Sr. Gilso Francisco Filho 
Presidente da Câmara Municipal de Taquarussu — MS 

A vereadora que a esta subscreve indica que, após a tramitaçáo regimental desta Casa de lei. 

seja encaminhado expediente reivindicatório ao Exmo. Sr Clóvis José do Nascimento, 

Prefeito Municipal e Senhor Secretário Municipal de Admistraolo Geral Luiz Fernando 

Pigari Baptista.  "Solicito para que estude a possibilidade em realizar a compra de um  kit  

completo de mesa de som para o Barracão da Feira dos Produtores Vanda Maria 

Farias." 

Justificativa:  Exmo. Sr. Prefeito e Senhor Secretário, venho por meio desta, indicar para que 

estude a possibilidade em realizar a compra de um  kit  completo de mesa de som para o 

Barracão da Feira dos Produtores Vanda Maria Farias. 

Considerando que todas as sextas-feiras é realizada a feira noturna, com a venda das 

mercadorias que os produtores levam até o barracão para a venda. E nesse espaço é realizado 

o "famoso  show  baile da feirinha" com atrações para descontrair o público presente com 

músicas e danças. Para isso se faz necessário a aquisição de uma mesa de som que tornará o 

evento mais envolvente, fazendo com que os participantes se sintam mais conectados 

e tornará o evento mais significativo. 

Acreditando, no entanto, que Vossas Excelências compreendendo as razões que me levou a 

esta indicação, atenderá de maneira respeitosa, a supracitada indicação. 

Plenário das deliberações Miguel Francisco da Silva, 15 de maio de 2025. 

Ana Paula Pau lino dos Santos 
Vereador — MDB 

Av. Getúlio Vargas, 32 - Fax 0XX67 - 3444.1274 - Fone 0XX67 - 3444.1123 CEP - 79765 - 000 - TAQUARUSSLI - MS  
E-mail  camaramunicipaltaquarussu@uol.com.br  


	Page 1
	Page 2

